



Presseinformation

Datteln, 20. März 2019

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Fußgängerübergang am Europadreieck zwei Tage gesperrt

Lage einer Gasleitung muss überprüft werden

Ab morgen, **Donnerstag, 21. März 2019**, wird der Fußgängerübergang, der am Europadreieck über die Friedrich-Ebert-Straße führt, zwei Tage lang gesperrt. Die Sperrung ist erforderlich, weil die Lage einer Gasleitung muss im Rahmen einer Kanalbaumaßnahme überprüft werden muss.

Für die Fußgängerinnen und Fußgänger wird übergangsweise eine Querungshilfe Richtung Innenstadt eingerichtet. Autofahrer können die Stelle wie gewohnt befahren, müssen allerdings mit einer leichten Fahrbahnverengung rechnen.